



TARAZONA Y EL MONCAYO



NORA BERMEJO

Los caballistas cumplen con la tradición de San Antón

San Antón ha sido el protagonista del fin de semana en Tarazona gracias a la programación del Ayuntamiento y la Agrupación de Caballistas Hércules. Primero el sábado con la hoguera pasada por agua en la plaza de Toros Vieja (la degustación de patatas asadas tuvo que ser trasladada al recinto ferial por la lluvia), y ayer con la bendi-

ción en el barrio de San Miguel que contó con la participación de más de un centenar de animales. Perros, pájaros, cobayas y una treintena de caballos desfilaron para recibir el agua bendita. Después, los caballistas bajaron hasta el pilar de San Antón para rodearlo y así asegurarse su protección este año, según dice la tradición.